

# Universitario

## Sacó su Libro

GONZALO MILLAN, estudiante de Castellano de 21 años, acaba de publicar lo que muchos otros universitarios quisieran, un libro de versos. Su obra recién salida de los talleres de la Imprenta de Arancibia Hermanos de la capital, se llama "Relación Personal" y son poemas que tienen como tema la relación amorosa.

Millán que cursa el tercer año de castellano en la Universidad penquista, comenzó a escribir a los 15 años. No sólo versos porque en prosa tiene una novela inédita con título "La bus-

ca". Ha logrado eco para sus trabajos, pues en la capital le han publicado en "La Nación" y en las revistas Orfeo y Trilce.

Aquí en nuestra ciudad forma ahora parte en el activo grupo literario "Arúspice". En sus 21 años ha buscado horizontes dentro de la poesía, el año pasado participó en el Encuentro Nacional de Poesía Joven en la ciudad de Valdivia. En 1965 buscando experiencias viajó "a dedo" por el norte llegando hasta la antigua e interesante Lima.